



Pita, Ruipérez y Calvo posan en la foto de grupo con los estudiantes de máster premiados. /FOTOS: GUZÓN

**GALARDONES ■ MÁS DE UN CENTENAR**

# Expedientes extraordinarios...

**El rector anima a los alumnos premiados por la Universidad a emprender nuevas empresas a la vez que les pide su apoyo**

R.D.L.

**O**RGULLOSO y feliz. Así estaba el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en la entrega de los premios extraordinarios de grado, grado de Salamanca, máster y doctorado de la institución académica.

No es para menos. Ayer la Universidad reconoció "el esfuerzo y la constancia" de un centenar de alumnos, según las palabras utilizadas por el rector; que felicitó a los galardonados por iniciar "el primer día" del resto de sus vidas.

Una vez finalizados los estudios, llega el momento de dar los primeros pasos en el mundo laboral. También ahí la Universidad de Salamanca quiere estar presente. Para que su inserción en el

mundo laboral sea igualmente un éxito, Ruipérez ofreció a los premiados el apoyo de la institución académica. "También os ayudaremos en los primeros pasos de vuestra aventura profesional", comentó.

El rector recordó que la Universidad cuenta con un Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) que orienta

**"Formáis parte de la historia de esta Universidad con casi 800 años que se ha ido forjando gracias al esfuerzo de todos"**

a los alumnos tanto en la búsqueda de trabajo como en la creación de nuevos negocios. En este sentido, Ruipérez animó a los estudiantes a emprender y les ofreció los servicios de la Fundación General que cuenta con un vivero en el que podrían iniciar sus empresas y, por supuesto, pensando en el futuro, no se olvidó Ruipérez de los espacios que se alquilan en el Parque Científico.

"Formáis parte de la historia de esta Universidad con casi 800 años de historia que se ha ido forjando gracias al esfuerzo de todos", aseguró el rector a la vez que aprovechó la ocasión para pedir a los premiados que no se olviden de la Universidad de Salamanca, "no nos abandonéis, os necesitamos más que nunca", finalizó.



Los estudiantes de doctorado reconocidos por la Universidad.



Alumnos que recibieron el galardón de grado de Salamanca.



Imagen de los jóvenes de grado premiados.



Entre los premios de doctorado estaba la mexicana M<sup>a</sup> Elena Páez.